
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

令和 5 年 4 月 28 発行 第 341 号 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 

令和 5 年度 
 昇格者・資格取得者 

この度、課長代理を拝命いたしました。これもひとえに鉄建社

員の皆様、御取引先の皆様、家族など皆様のご支援の賜物と

心より感謝しております。 

入社してから 17年目となりますが、“早く結婚して退職する！”

と意気込んでいた入社当時から、課長代理という役職を頂く

日がくるとは思ってもいませんでした。嬉しい反面、身の引き締

まる思いです。「協調性」と「調和」を意識し、チーム一丸となって

目標達成ができるような札幌支店を目指したいです。どうぞお

力添えのほどよろしくお願いします。 

まだまだ未熟ものですが、今後ともご指導ご鞭撻の程宜し

くお願い申し上げます。 

特定建設業の「営業所ごとに置く専任の技術者」及び現場

に配置する「監理技術者」として認められる国家資格です。 

2 級の資格取得から 10 年近く経っていた為、一次検定の建

築学等は忘れている部分も多く、また 2 級は躯体のみでしたが

1 級は仕上げも試験範囲ということで普段仕事では関わりの

少ない左官工事、タイル工事、防水工事と覚えることが多く大

変でした。 

これで昨年合格した鉄骨製作管理技術者と合わせ材料注

文から鉄骨工場での製作、品質管理と加工品が工場出荷し

た後、実際に建物が完成するまでの現場施工管理について体

系的に学ぶことができたと思います。 

今後の仕事に活かしていきます。 

この度、2 級建築施工管理技士を取得することが出来ました。 

諸先輩方のように 1発合格とはいきませんでしたが、入社 6年目にしてよ

うやく手にした資格です。 

この資格があれば 4,000 万円以下の建築工事において、主任技術者

となれるため、仕事の幅が大きく広げられるようになります。しかし、資格を

ただ持っているだけでは何の利益もありません。これからは資格を仕事に

活かせる様に努力すると共に、1 級の合格を目指して日々知識や経験を

蓄えていきたいと思っています。 

これからもご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

入社 2 年で２級建築施工管理技士（仕上げ）に合格すること

が出来ました。他業種からの転職で入社し、建築用語もまだまだ

でした。参考書を購入し本格的に勉強を始めた時は、受かるか不

安でしたが大学受験並みに過去問を勉強したおかげです。久し

ぶりの勉強は思ったよりも辛かったです。 

 ２次検定の記述問題は大きな現場に入場し学んだ事が活き、

品質管理・工程管理・施工計画の 3 パターンをすぐに考えられま

した。後はひたすら 3パターンを覚え込み、どの問題が出ても良い

ように対策しました。来年は 1 級施工管理技士補に挑戦します。 

札幌支店 課長代理 

鈴木 麻里子 

1 級建築施工管理技士 取得 

金属部 布施 哲平課長 

2 級建築施工管理技士 取得 
札幌支店 木村 誠貴 

2 級建築施工管理技士 取得 

建材部 岩崎 大介 

この度、帯広鋼材センター主任を拝命する事になりました。 

誠にありがとうございます。 

主任になれたのも、けして自分ひとりの力ではなく、支えてくれ

ている仲間が居てからこそだと思います。 

今後は、村田課長代理と協力しながら、少しでも効率よく無駄

なく安全に仕事が進むようにしていきます。 

ここ最近で４名の若い力が鋼材センターで働いているので、早

く仕事をこなせる様に指導していきたいです。 

安全に関しては、特にみんなにしっかり伝えていきたいです。 

今後も今まで以上に責任感をもって仕事に励んでいきます。 

帯広鋼材センター 主任 

          神 幸博 

この度釧路営業所次長に任命されました。大変身の引き締ま

る思いです。 

また私と共に歩んでくれている須藤課長代理を始めとした釧

路営業所の所員に心から感謝します。共に悩み問題を解決し共

に成長を続けていきましょう。 

今後も初心を忘れず、仕事に邁進してく所存です。今後道東

特に釧路の現状は決して明るいものではありません。 

しかしその場所にはその場所その時の適した商売があると思

います。現在の方法に固執せず変化を恐れずに前向きに商道を

歩んで行こうではありませんか。変化を恐れず常にチャレンジ、試

行錯誤、七転び八起き。上を向いて歩いていきましょう。 

釧路営業所 次長 

石川 生偉 
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何か本を読みたいなぁ～と寄り道して書店へ。 

平積みしている本のあらすじを読みながらどの本にしようかと

選んだのがこの本。伊坂幸太郎氏の本は数冊読んだことがあり、

ストーリーの展開も軽快でテンポも良かったので、今の気分には

この作者の本だ、と選びました。 

ストーリーは、製菓会社で大ヒットしたお菓子に画鋲が混入し

ていたとのクレームに正しく対応できなく、マスコミや SNSで炎

上騒ぎになったけれど、都議会議員が「画鋲混入は妻の捏造だっ

た」と明かしたところから展開します。 

此処だけを読み終えた時、短編小説なのかなと思いましたがそ

の後から次々とストーリーが展開し始めます。 

登場実物は主に、製菓会社の岸、都議会議員の池野内、アイド

ルの小沢ヒジリ。 

この 3人を結びつけるのは「夢」 

「夢の中の戦いの結果が現実に影響を及ぼす」と夢の中で戦い

に勝利したのは現実の事件の解決へとつながる・・・。とストー

リーが進んでいきます。 

無能なのに有能と勘違いしている上司。あたかも代弁者の如く

騒ぎ立てるマスコミ。事件が起きると写真をＳＮＳにすぐアップ

する奴。身近にあるから頷きながら読みました。そしてとどめは

「鳥インフルエンザ」 これって、新型コロナウイルス？ 

読み進めるとあの 3年前に発生した新型コロナウイルスの初期の

犯罪者探し、マスコミ、ＳＮＳ。と現実と重なります。（でもこの

小説は、その前に書かれています） 

「夢」をコミックパートで挿絵されていて、その構成も斬新。 

タイトルのクジラアタマは、ハシビロコウの学名なんですって。

「夢」の中の広場に登場しています。 

ゴールデンウイークに 

伊坂ワールドに浸ってみては。。。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
   
 
 

 

名前：望（のぞみ）  

通称：のんちゃん 

種類：柴犬 

飼ったきっかけは？ 

母の遊び相手と 

自分の健康のため。 

ここが自慢！ 

砲丸投げの選手のように、物を咥え、首を回して遠くへ飛 

ばせられる。小豆や輪ゴムなど小さなものでも見つけては 

飛ばして遊んでます。 

可愛いところ 

お出迎えをするときに、何かを口に咥えて、ヒコーキ耳で 

迎えてくれるところ。 
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①生年月日と血液型 ②出身校 ③趣味 ④特技 ⑤休

日の過ごし方 ⑥自分の性格を一言で！！ ⑦社員旅行

で行きたいところは？ ⑧これからの意気込みをどーぞ★ 

 
①平成 16年 5月 1日 A 型  

②帯広南商業高等学校 ③映画鑑賞 

特に洋画が好きです！去年から始めた 

スノーボード ④中高吹奏楽部だった 

ので楽器演奏です ⑤最近は友達とドライブ 

に行くことが多いです！ ⑥おとなしいですが、話すのは大

好きです ⑦大阪京都あたりに行きたいです 

⑧まだまだ分からないことが多くて、不安なところも多いの

ですが皆さんが優しく教えてくれたり、一緒に話してくれた

りしてくれるので楽しく仕事ができています！いち早く仕事

を覚え会社の力になりたいので積極的に電話をとったり、周

りの人の行動をよく見ていろんなことをたくさん吸収してい

きたいと思います。また、皆さんと沢山話したいと思ってい

るのでいろんな話ができたらいいなと思っています。これか

らも沢山迷惑かけることと思いますが精一杯頑張りますので

よろしくお願いします。 

 

①平成 14年 4月 15 日 O 型 

②帯広大谷高等学校 ③バスケット 

ボール ④社会人バスケ ⑤実家にいる 

四匹の犬の散歩 ⑥負けず嫌い ⑦ハワイ 

⑧4月から 10月の半年というセンター勤務をまずしっかりと

し、少しでも多くの知識を身につけたいと思います。配属部

署はまだ決まっていませんが、本社にあがる際は 1 日にでも

早く先輩方の力になれるよう仕事に取り組み頑張りたいと思

います。そして、コロナも少し落ち着き行事も復活してくる

と思うので全力で楽しみたいと思います。 

佐藤 一二美 

 


